

ihre sozialdemokratischen Führer immer behaupten. Ich habe z. B. die Aufgabe, festzustellen, wo die verschwundenen sozialdemokratischen Funktionäre hingekommen sind. Nun, eines habe ich allerdings festgestellt: es wird hier in der Ostzone etwas verschwinden, es wird verschwinden der Name KPD und der Name SPD, das will ich meinen sozialdemokratischen Kameraden übermitteln. (Beifall.)

Es wird eine Einheitspartei kommen. Wir werden von diesem großen Ereignis hier in Berlin die Kraft mit hinausnehmen in die westliche Zone, um dort von unten herauf durch die Betriebsgruppenarbeit den Gedanken der Einheit zu verwirklichen, um auch dort zu der großen Tat schreiten zu können, die hier vollbracht wird.

Das, Genossinnen und Genossen, ist es, was wir mitnehmen wollen zu unserer schweren Arbeit in der Westzone. Wir werden alles tun, damit innerhalb der Betriebe, dem Herzen der Wirtschaft, das rote Blut, das Herzblut, die Kraft der Einheit der Arbeiterklasse, sich entwickelt, und wir hoffen, daß sich auch in der Westzone bald offensichtliche Erfolge der Einheitsbewegung zeigen werden. (Beifall.)

Vorsitzender Pieck: Es ist ein Antrag auf Schluß der Debatte gestellt worden. Erhebt sich gegen den Antrag auf Schluß der Debatte Widerspruch? — Das ist nicht der Fall. Dann stelle ich das Einverständnis fest, daß wir die Debatte abschließen.

Wir kommen zur Abstimmung. Es liegt der Antrag Eggerath vor, der besagt, daß der Parteitag den Bericht des Zentralkomitees bestätigt.

Diejenigen, die mit diesem Antrag einverstanden sind, ersuche ich um das Handzeichen. — Ich danke. Ich bitte um die Gegenprobe. — Der Antrag ist einstimmig angenommen.

Dann liegt der Antrag der Revisionskommission vor, dem Kassierer Entlastung zu erteilen. Wer für diesen Antrag ist, den bitte ich um das Handzeichen. —